

LILIENTHAL-POST



für Eltern, Schülerinnen und Schüler

LILIENTHAL
GYMNASIUM
BERLIN

RINGSTRASSE 2-3, 12203 BERLIN, SCHULLEITRIN@LILIENTHAL-GYMNASIUM-BERLIN.DE

JULI 2014

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Das Ende des Schuljahrs ist gekommen, und mit diesem Schreiben erhalten Sie die wichtigsten Informationen zum ersten Schultag sowie einen kurzen Rückblick auf das letzte Halbjahr.

Seit dem 1. Juli haben wir mit Herrn Dahlke einen neuen Hausmeister, den wir am Lilienthal-Gymnasium herzlich willkommen heißen! Herr Dahlke wird in den Sommerferien präsent und Ansprechpartner für die diversen Baufirmen sein, die sich im Haus aufhalten.

Die Modernisierung der Biologieräume hat bereits begonnen: In einem großen Kraftakt haben die Biologie-Kolleginnen die Räume ausgeräumt und die Sammlung in Kisten verpackt und beschriftet, damit nach den Sommerferien der Biologieunterricht einigermaßen geordnet losgehen kann. Da die Sanierung dieser Fächerräume erst mit den Herbstferien abgeschlossen sein wird, ist für mindestens zwei Monate mit Provisorien zu rechnen.

Das Bezirksamt will außerdem mit der versprochenen Sanierung der Deckenplatten fortfahren. Auch das Toilettenprojekt schreitet voran: Wir hoffen, dass die Sanierung der Jungentoiletten im Altbau mit dem Schulbeginn abgeschlossen sein wird. Danach ist die Schülerschaft gefragt – die Schülervertreter haben ein großes Interesse signalisiert, ein Konzept zu erarbeiten, wie die Toiletten dann in dem guten Zustand erhalten bleiben können.

Das letzte Schulhalbjahr war von den vielen Prüfungen und zugleich von den vielen großartigen Aufführungen der DS-Kurse in der Aula geprägt. Wir gratulieren an dieser Stelle noch einmal unseren Abiturientinnen und Abiturienten ganz herzlich, die am vergangenen Donnerstag mit der Überreichung des Abiturzeugnisses ihre Schulzeit am Lilienthal-Gymnasium beendet haben. Der Durchschnitt lag dieses Jahr bei 2,3. Den MSA haben alle Schülerinnen und Schüler bestanden, und dasselbe gilt für das Probejahr der Siebtklässler, von denen alle am Lilienthal-Gymnasium bleiben können, worüber wir uns sehr freuen.

Im 2. Halbjahr gab es DS-Aufführungen von vier DS-Kursen aus der Qualifikationsphase. Zuletzt begeisterte die von den Schülerinnen und Schülern grandios gespielte „Hedda Gabler“ unter der Leitung von Herrn Herborn. Herr Kortstock verabschiedete sich zuvor mit einer sehr bewegenden Inszenierung des Stücks „Ghetto“ von Joshua Sobol. Allen Mitwirkenden möchte ich an dieser Stelle zu ihrer hervorragenden Leistung noch einmal gratulieren!

Planung des neuen Schuljahres

22. August: Präsenztag des Lehrerkollegiums ab 8:30, erste Gesamtkonferenz um 13 Uhr

25. August: Erster Schultag

Kl. 7:	7.1 und 7.2	10:00 Einschulungsfeier Aula
	7.3	12:00 Einschulungsfeier Aula
Kl. 8-10:	1./2. Stunde Klassenleiterstunde, danach Unterricht nach Plan	
Q 1:	9:00 Uhr Turnhalle - Ausgabe der Stundenpläne, 3. – 7. Stunde Unterricht nach Plan, 8. Stunde Aula – Information zur Qualifikationsphase	
Q 3:	8:30 Uhr Turnhalle - Ausgabe der Stundenpläne, 3. – 6. Stunde Unterricht nach Plan, 7. Stunde Aula – Information zur Qualifikationsphase	

Ich wünsche Ihnen - auch im Namen des Kollegiums - erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sturm
Schulleiterin